



心も体も実る2学期

前号でお伝えした校長講話にもあった「4つの『あ』」(明るいあいさつ・温かい言葉・新たな発見・あきらめない)を、全校のみんなで大切にしながら学校生活を送っています。自分を見がく大事な時期、心も体も実る2学期にしてほしいと願っています。



「信州あいさつの日」に、丸子ライオンズクラブのみなさんと、元気に明るいあいさつを交わしました。



4年生以上が参加した「児童総会」。中央小がさらによい学校になるよう、みんなで話し合いました。



「種がとれたよ!」「何個になったかな?」1年生は、あさがおの種をたくさん発見しました。



全校で取り組んでいる「体みがき」。体幹機能と柔軟性を高めることで、たくましい心と体を育てていきたいです。



秋のPTA作業ありがとうございました

9月30日土曜日に、1年生の保護者および施設教養部の皆様にご協力いただき、今年度2回目のPTA作業が行われました。

校庭や校舎周辺の草刈り作業、窓ふきやクーラーのフィルター清掃などの作業をしていただきました。子どもたちの教育環境を整えていただき、ありがとうございました。

音楽会の見どころ・聴きどころ

10月13日（金）は、音楽会です。過日お知らせした通り、丸子文化会館セレスホールで行います。各学年の見どころ聴きどころをお読みいただき、当日を楽しみになさってください。

1年生 歌では、宇宙を探検する旅に出発するように元気よく歌います。合奏では、入学後、初めて手にした鍵盤ハーモニカを、みんなで音色を合わせて演奏します。お聞きください。	2年生 『帰りの会のサンバ』は、リズムにのり伸びやかな歌声を、『夕焼けが見えるから』では、頭声発声の響きの美しさを、『山のポルカ』では息の合った演奏をお聞きください！
3年生 歌は、パレードの様子を歌ったポップな歌をパートナーソングで歌います。また、リコーダーでは、テンポの速い曲の後にしっとりとした曲を演奏します。ぜひ、お楽しみください。	4年生 2部合唱に挑戦！ちょっと大人っぽいしっとりとした合唱を目指します。合奏は、いろいろな器楽を使い、リズムに乗って楽しくかっこよく演奏したいと思います。お楽しみ！！
5年生 「歌声は宝物」の合い言葉どおり、きれいな歌声をホールいっぱいに響かせます。合奏は、ジャズのムードが漂うピンクパンサーのテーマをかっこよく演奏します！	6年生 ブラームスが愛したロマの音楽「チャールダーシュ」と呼ばれるハンガリーの舞曲が織り込まれている第5番を演奏します。卒業を前にした私たちの気持ちを歌声で表現します。

お知らせ・お願い

★音楽会について

【保護者席】1・2・3年生と4・5・6年生の完全入れ替え制、学年ごとの座席指定となります。座席数に限りがありますので、1～5年生は各ご家庭1人・6年生は各ご家庭2人までの参観となります。兄弟姉妹のいるご家庭は、上のお子さんの学年席にお座りください。

【駐車場】駐車できる台数に限りがありますので、お近くの方は徒歩での来場にご協力ください。場内誘導を交通安全部の皆様にご協力いただきます。その指示にしたがっていただきますようお願いいたします。

★土曜参観について

11月11日は土曜参観です。詳細は、本日家庭数で配付しましたお知らせのプリントでご確認ください。

また当日は、昨年行った「太陽の子」開封式典からちょうど1年たつ日でもあり、タイムカプセルに収められていた作品展示の最終日にしたいと考えています。もしお知り合いの方で、作品の受け取りがまだの方に、ご来校いただきますよう声をかけていただけるとありがたいです。なお、11日以降も作品の引き渡しを行います。

★体育館屋根の修復工事について

このたび、体育館屋根の修復工事を行うこととなりました。それに伴い、13日（金）より11月末（予定）まで、体育館南側の駐車場に足場を組むため、駐車スペースが狭くなりますのでご承知おきください。

（以前よりお願いしておりますが、お子さんの送迎は体育館南側駐車場で行い、学校付近の道路での駐停車はご遠慮ください。特に、正門付近でお子さんを車から降ろした後、私有地でUターンするケースが見受けられます。おやめいただきますようお願いいたします。）